

Eine sehr lebhaft Debatte mit verfolgt

Erfolgreiche Freizeiter Schützen besuchten den Landtag

OSTERODE (red). Auf Einladung der Landtagsabgeordneten Regina Seeringer besuchten die vier erfolgreichsten Schützen der Schützenbruderschaft Freiheit den Landtag in Hannover. Sandra Olbrich, zweifache Deutsche Meisterin, Florian Hoheisel, Deutscher Meister mit der Mannschaft und Silbermedaillengewinner, Nils Taeger, Deutscher Meister Mannschaft und ebenfalls Silbermedaillengewinner sowie Maximilian Kief, Bronzemaillengewinner mit der Mannschaft, konnten die Minister des niedersächsischen Landtages einmal live in der Haushaltsdebatte erleben.

Begleitet von 30 Schützen und Gästen, darunter auch die Freizeiter Ortsbürgermeisterin Helga Steine- mann, ging es mit dem Bus nach Hannover.

Dort trafen die Schützen gleich vor dem Landtag auf Kultusminister Bernd Busemann, der es sich nicht nehmen ließ mit den Sportlern ein Wort zu wechseln. „Man muss immer ein Ziel vor Augen haben“, so der Minister, „und ich nehme an, bei euch sind das bestimmt die



Die Gruppe der Schützenbruderschaft Freiheit mit Regina Seeringer, MdL, und Bernd Busemann, Kultusminister. FOTO: PINNO

Olympischen Spiele!“ Diese Empfehlung nahmen die Schützen natürlich gern an. Im Landtag erwartete die Gruppe eine lebhaft Debatte und das Klopfen der Abgeordneten auf den Tischen zu den Redebeiträgen ihrer jeweiligen Partei-

genossen wurde mit Vergnügen wahrgenommen. Nach dem Aufenthalt im Plenum des Landtages konnten die Schützen und Gäste mit Regina Seeringer und Petra Emmerich-Kopatsch, beide MdL, diskutieren. Nach kurzer Zeit erschien auch

der niedersächsische Minister für Inneres und Sport, Uwe Schünemann. Er gratulierte den Sportschützen noch einmal zu ihrer besonders erfolgreichen Saison 2005 und wünschte den Jugendlichen viel Erfolg auf ihrem weiteren Weg.